

Antrag Nr. 08-O-26-0121
CDU-Fraktion

Betreff:

Parkflächenmarkierung in der Hauptstraße (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Hauptstraße 119-125 die vorhandenen Parkplätze zu markieren.

Derzeit ist das Parken vor den o. g. Häusern erlaubt. Da dort aber keine Markierungen auf der Straße angebracht sind wird oft sehr verschwenderisch geparkt, so dass dort bei einer Einteilung der Parkplätze ohne weiteres oft 2 Fahrzeuge mehr Platz hätten.

Mainz-Kostheim, 15.09.2008

Stephan Lauer